

防災ミニ教室に参加して

本県でも8月に「線状降水帯」が発生、南越前町で大規模な土砂災害に見舞われたほか各地で河川が増水しました。

二教室「防災」では、自然災害の様々な現状とメカニズムを学んでいます。線状降水帯も先生役の竹田周平福井工大教授から何度も説明を

受けました。今回、積乱雲が相次いで発生する自然災害の怖さを身近に感じました。

さらに降雨と河川の水位のピークが15時間の差があることから読み取ることができました。

能登半島でも地震が発生しています。肝心なのはとにかく災害に備える心構えです。「防災ミニ教室」ではあらゆる災害と被ることで被害を予測し、命を守ることの大切さを勉強しています。家族を守るためにもぜひ、参加してほしいものです。(米)

みんなのアサガオをグリーンカーテンに 三国北小からコミセンへ

三国北小1年生56人が育てたアサガオの苗を6月9日、コミュニティセンターに届けてくれました。

コミセンに訪れた児童らはまち協役員や生活環境部会メンバーと一緒にプランターに苗



を丁寧に植え付けました。植え終わると児童らは「私たちのアサガオをよろしく」と声を合せてあいさつ、暑さでバテ気味のアサガオには「大きくなあれ」「ガンバレ」など声をかけました。

児童らのはげましの声が届いたのでしょ。日ごとに元気になったアサガオはつるを伸ばし、コミセンのグリーンカーテンには赤・青・紫などの花が咲きみんなの目を楽しませしていました。

地引網体験

珍魚も獲れたよ!

4年ぶりの地引網体験会が7月10日、小学生41人、幼稚14人、保護者、スタッフ116人が参加して浜地海水浴場で開かれました。



浜地区の皆さん協力で前日沖合約200mに張った網を子どもがヨイショ、ヨイショとゆっくりと引き揚げました。網が砂浜近くと子どもらはどんな魚が入っているか興味津々。引き揚げた網の中にはマダイやオコゼ、この海で捕れるのは珍しい1mもある「ハモ」などい

るいろいろの魚の姿が。子どもたちは大きな魚を恐る恐る手で持ち上げ、「すごいなー」と

歓声を上げていました。

最後に松島水族館の方が、魚の名前や特徴などを詳しく説明、捕れた魚は希望者が分

けて持ち帰りました。

夏休み「ラジオ体操」で健康づくり

コロナ感染拡大や少子化で実施する地区が減っている「夏休みラジオ体操」が南小、北小校下の子ども会、町内会で行われました。早朝の爽やかな空気を胸一杯に吸って、近所のお年寄りも加わり、健康づくりに汗を流しました。



つぶやき
今年4年ぶりに地引網体験会が開かれました。前日は雨。当日在地引網日和となりましたが、始まるころには雨もあがり地引網日和となりました。三国に住んでいて海はとても近いのに普段なかなか海まで来る機会もなく、夕方には波の音を聞いて癒されました。三国に住んでいることは稀有ですが、こんな美しい海の近くに住んでいることは珍重なことなんだなーとあらためて思いました。よしつ!海までウォーキングを日課にします!(…涼しくなったら)

(希)

編集 みくに地区まちづくり協議会
事務局 三国コミュニティセンター内
坂井市三国町神明1丁目4-20 ☎82-6400
mikuni-k@mx3.fctv.ne.jp

みんなの
くふうで
にぎやかに…。

楽しく一緒にまちづくり
みくにの魅力をプラス!!

PLUS
まち協だより64号 発行 22.9.15



たくさん的人が参加した地引網

■防災ミニ教室
■歴史散策
■まちなかサロン

